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OGGETTO: Volanti della Polizia Seat Gruppo Volkswagen – RICHIESTA DI INTERVENTO URGENTE 

 
 

Le cronache dei media raccontano da giornI il grave scandalo che ha coinvolto il gruppo  Volkswagen e la 

problematica della “truffa” che riguarderebbe le emissioni inquinanti di alcuni motori.  

 

Come è noto, nel 2014 il Gruppo Volkswagen, attraverso la controllata Seat, si è aggiudicato, nell’ambito 

della Polizia di Stato e dell’Arma dei Carabinieri, un importante appalto che permette oggi la circolazione di circa 

200 “Leon” con motore 2.000 turbodiesel da 150 cavalli a disposizione per i servizi di volante e di gazzella. 

 

Attualmente il nostro parco veicolare soffre di una carenza spaventosa, con appena 24.000 mezzi in 

totale a disposizione della Polizia di Stato, moltissimi con un kilometraggio che non permette una piena 

efficienza e circa un terzo in riparazione o manutenzione costante. 

 

Adesso rischiamo che le nostre macchine migliori e più nuove, se verrà scoperto che anche esse hanno in 

dotazione il temuto motore Es189 con il software “truffa” in dotazione, vengano ritirate dalla casa tedesca. 

 

Che cosa sta facendo codesto Dipartimento di pubblica sicurezza per prevenire problemi e disagi? 

Siamo in attesa, in balia, degli eventi o si è pensato di adoperarsi in qualche modo? Sono state fatte tutte le 

verifiche opportune sia in sede di appalto che, soprattutto, negli ultimi giorni? 

 

Chiediamo un sollecito, forte e urgente riscontro. 

 

Distinti saluti.  
     

                    Il Segretario Generale 

                                                                                                               - Gianni TONELLI –                                                                                          


